



PRESSEMITTEILUNG

Jochen Haußmann

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg
Stellv. Vorsitzender der FDP/DVP-Landtagsfraktion
Sprecher für Verkehr, Gesundheit und Frauen

Haus der Abgeordneten
Königstr. 9
70173 Stuttgart
Telefon (0711) 2063-921
PC-Fax: (0711) 2063-14-921
jochen.haussmann@fdp.landtag-bw.de
www.jochen.haussmann.de

PM 16/20 vom 17. Dezember 2018:

Jochen Haußmann (FDP): Spende für Sportler der Diakonie Spendenübergabe auf Weihnachtsfeier

Feierliche Spendenübergabe: Am Freitag, 14. Dezember 2018 überreichte der FDP-Landtagsabgeordnete Jochen Haußmann auf der Weihnachtsfeier der Judoka Sportgruppe der Diakonie Stetten einen Scheck in Höhe von 3201,58 Euro an die Sportlerinnen und Sportler.

Das Geld sammelte Haußmann bei einem Spendenlauf im Oktober dieses Jahres. Damals ging er beim Drei-Länder-Marathon am Bodensee an den Start – und das für einen guten Zweck. Im Vorfeld wurde vereinbart, dass die gespendeten Gelder für Sportausrüstung, Geräte, Turnier- und Anfahrtkosten der Sportlerinnen und Sportler der Diakonie Stetten verwendet werden sollen. Diese tragen genannte Kosten nämlich im Zweifel selbst. Mehr als 3200 Euro kamen zusammen. Und das, obwohl Haußmann den Lauf aufgrund einer Verletzung vorzeitig abbrechen musste. Noch 30 Kilometern war Schluss für den sonst so zielstrebigem Landespolitiker: „Dafür habe ich jetzt ein sportliches Ziel für 2019: Meinen ersten ganzen Marathon schaffen.“

Jetzt hat Jochen Haußmann das gesammelte Geld feierlich in Form eines Schecks an die jungen Sportlerinnen und Sportler übergeben. „Ich freue mich über die zahlreichen Spenden und bedanke mich bei jedem, der mich bei meinem Spendenlauf unterstützt hat“, so Haußmann auf der Weihnachtsfeier vergangenen Freitag. Die Sportlerinnen und Sportler freut dieses Geschenk so kurz vor Weihnachten ganz besonders.

